

GO.WEB.ID

Jelang Hari Bhayangkara Ke-78, Polres Loteng Laksanakan Penanaman Pohon Di Aik Bukak

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.GO.WEB.ID](https://lomboktengah.go.web.id)

Jun 28, 2024 - 16:07



Lombok Tengah, NTB - Kepolisian Resor Lombok Tengah melaksanakan kegiatan penanaman pohon serentak seluruh Indonesia dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 di kawasan Wisata Aik Bukak Kecamatan Batukliang Utara.

Selain melaksanakan penanaman pohon Polres Lombok Tengah juga melaksanakan kegiatan pemberian bibit ikan dalam mendukung ketahanan pangan serta memberikan beasiswa/bantuan pendidikan kepada pelajar yang berprestasi.

“Hari kita melaksanakan kegiatan penanaman pohon serentak seluruh Indonesia dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78, selain itu kita juga melaksanakan pemberian bibit ikan dalam rangka ketahanan pangan serta pemberian beasiswa bantuan pendidikan untuk anak-anak yang membutuhkannya,” ujar Kapolres Loteng AKBP Iwan Hidayat, SIK saat dikonfirmasi awak media usai kegiatan, Kamis (27/6).

Kapolres menyampaikan sebanyak 1000 bibit pohon beraneka ragam ditanam dalam kegiatan penanaman pohon serentak tersebut, selain itu pihaknya juga melakukan penanaman pohon dimasing-masing wilayah yang disebar melalui Polsek Jajaran.

“Kita memilih Aik Bukak sebagai tempat penanaman pohon karena merupakan salah satu objek wisata mata air di Lombok Tengah, ini merupakan upaya kita juga memperkenalkan guna meningkatkan potensi wisata di Lombok Tengah khusus di obyek wisata Aik Bukak,”terangnya.

Selain itu ungkap Kapolres, daerah utara di Lombok Tengah ini memiliki potensi destinasi wisata alam dengan adanya hutan yang luas dan memiliki banyak sumber mata air yang merupakan salah satu daya tarik bagi wisatawan yang harus lestarikan.

“Kita berharap dengan kegiatan penanaman pohon ini merupakan upaya Polri untuk melestarikan dan menjaga segala potensi sumber daya alam yang begitu melimpah sehingga bisa kelak juga bisa dinikmati oleh anak cucu kita,” tutup Kapolres. (Adb)